

COMMUNIQUE DE PRESSE

Alternative Mobile réagit aux propos de Monsieur Martin Bouygues concernant les MVNO

Paris, le 1^{er} septembre 2008

Dans sa conférence de presse du 29 août dernier, Monsieur Martin Bouygues, Président Directeur Général du Groupe Bouygues, a déclaré : « *Le MVNO est un coucou, qui fait son nid chez les autres, surcharge votre réseau, n'investit pas et prend zéro risque.* »

L'Association Alternative Mobile, qui rassemble Auchan Télécom, Breizh Mobile, Carrefour Interactive, Coriolis Télécom, NRJ Mobile, Télé 2 Mobile, Transatel et Virgin Mobile, rappelle que les MVNO en France représentent à ce jour :

- près de 150 millions d'investissements ;
- près de 2800 emplois directs et induits ;
- plus de 2,5 millions d'abonnés.

Contact :

Léonidas Kalogeropoulos, Délégué général de l'Association « Alternative Mobile »
22, rue Vaneau - 75007 PARIS
Tel. : 01 53 45 91 91